

NAVIDADES INGRESADOS

Los niños ingresados en el Centro Materno Infantil del Huca celebran hoy (17:30 horas) una fiesta. Recibirán la visita de Papá Noel y tendrán la actuación del coro 'Voces Blancas'.



PUERTOS Y CADENAS

El temporal de frío y nieve que asoló Asturias esta semana mantiene la necesidad de utilizar cadenas en todos los puertos de montaña.

PERROS-GUÍA

La ONCE desarrollará una campaña para dar a conocer el derecho de los usuarios del perro guía a acceder a bares, hoteles y otros establecimientos.

Todas las noticias sobre Asturias en www.que.es/asturias

JÓVENES DE LA REGIÓN QUE TRIUNFAN EN NORTEAMERICA

El deporte es el pasaporte para estudiar en EEUU

Varios asturianos estudian en universidades norteamericanas con becas deportivas. Allí les garantizan obtener un título académico, aprender inglés y una gran profesionalidad en sus disciplinas

IVÁN G. IGLESIAS

igarcia.queasturias@ecomerciodigital.com

"Cansado de jugar aquí y hacer siempre lo mismo", Javier Castrillo no se lo pensó dos veces e hizo las maletas para cruzar el charco. Ante sí tenía una "oportunidad muy buena para perfeccionar el inglés y obtener un título universitario americano". El fútbol se convirtió en el pasaporte para conseguir una beca deportiva y acceder a la Universidad de Carolina

LOS UNIVERSITARIOS PUEDEN ELEGIR ENTRE UN GRAN NÚMERO DE DISCIPLINAS

del Norte. Como él hay un puñado de asturianos que explota sus cualidades deportivas mientras se sacan una carrera "con los gastos pagos", explican en AGM Sports. En Estados Unidos le conceden una gran importancia a los estudios por eso, por lo general, los entrenamientos se adaptan a las clases. "La presencia es obligatoria. Cada mes hay exámenes y los trabajos o deberes son casi diarios", destaca Ana González.

ANA GONZÁLEZ PENA / Nadadora gijonesa becada en EEUU



"Los entrenamientos se adaptan a los estudios y los preparadores no permiten que pierdas una clase"

Criada en la cantera del Santa Olaya, Ana González Pena decidió irse "al frío Detroit para aprender inglés y estudiar una carrera viviendo con todos los gastos pagos. En España no te lo ofrecen ni siendo número uno mundial".

ESTUDIA PUBLICIDAD Y COMPITE EN LA 2ª DIVISIÓN DE NATACIÓN

"Estoy contenta con los entrenamientos porque ésta es de las pocas universidades que tienen un programa para velocistas", dice Ana. Esperaba un "rollo American Pie", pero no saben vivir tan bien como los españoles".

VENTAJAS DE IR BECADO A EEUU

Las becas deportivas cubren el alto coste de los estudios

Oscilan entre los 15.000 y los 20.000 dólares al año, que cubren la matrícula de la universidad, alojamiento, comidas y libros.

Posibilidad de compatibilizar estudios y deporte

Por lo general en un día normal suelen tener tres horas de clase y otras tres de entrenamientos. A ello se le une la obtención de un título universitario y aprender inglés.

Gran profesionalidad en el deporte universitario

Realizan entrenamientos intensivos en magníficas instalaciones. Javier Castrillo valora mucho que haya "más preparadores físicos, médicos y medios que en España". Compiten con gran asiduidad.

EL FÚTBOL ES DISTINTO A ESPAÑA

Echa de menos Asturias pero recomienda la experiencia

El gijonés Javier Castrillo Martínez estará un año más en EEUU para "sacarme el título de Business de allí". Reconoce que "gracias al fútbol me han ofrecido compaginar los estudios a la vez que juego en la Universidad", pero "en cuanto a nivel no hay mucho. El fútbol es completamente diferente. Más físico y rápido". En 2 meses y medio "he jugado ya 22 partidos".

"Hay exámenes cada poco y te exigen estudiar todos los días"

JAVIER CASTRILLO MARTÍNEZ
Futbolista gijonés becado en EEUU

▶ **GRAN PROFESIONALIDAD**
Compaginar "estudios y deporte es sencillo si te organizas bien". Por la mañana va a clase y entrena por la tarde.

AMPLIA TRAYECTORIA EN EL FÚTBOL

Antes de su periplo por tierras estadounidenses, Javier había estado ligado al Sporting, Estudiantes y Veria participando con Asturias en el Nacional juvenil. En Tercera jugó con el Ceares, Andrés y Condal.

Otros asturianos prueban suerte en tenis y golf

En la lista de jóvenes asturianos que estudian y practican su deporte en facultades de Estados Unidos están el tenista Gabriel Meana, el golfista Saúl Menéndez o el futbolista gijonés Víctor Ruiz, según explican en AGM Sports.



Detenidos por robar 521 € en cochinitos y jamones en Siero

▶ Robaron dos cochinitos de 5,5 kilos cada uno, cuatro jamones, un set de bricolaje y una lata de aceite de automóvil, y pretendían irse en su coche. La Policía Nacional los detuvo en el aparcamiento de un centro comercial de la carretera de Lugones, y descubrió en la guantera un arma real para el que no tenían licencia. Los detenidos, de 49 y 64 años, son naturales y residentes en Asturias y tenían antecedentes penales.



El arma que se intervino.

Dos encapuchados atracan un banco en el polígono de Rocés

▶ Dos individuos que vestían monos de trabajo y ocultaban su rostro con pasamontañas atacaron ayer por la mañana una oficina bancaria en el polígono de Rocés, en Gijón. Los atacadores entraron en la oficina justo después de que saliera un cliente, y portaban un arma de fuego con la que obligaron a los trabajadores a retirarse a la parte trasera. Allí les retuvieron mediante insultos y amenazas mientras se apoderaban del dinero de la caja.

Atraca un super a punta de pistola y se lleva 80 euros

▶ La Policía Nacional de Avilés busca a un hombre que atracó en la tarde de ayer un supermercado de la calle Valdés Salas. El suceso tuvo lugar entorno a las tres y media de la tarde, cuando el hombre accedió al establecimiento El Árbol y, a punta de pistola, se llevó un botín de algo menos de 80 euros. Los propios empleados del establecimiento fueron los que llamaron a la Policía Local para alertar de lo sucedido.



Javier Castrillo durante un partido con el equipo de la universidad.